

「美海&さくら」とのコラボについて

北神急行電鉄では、阪南市 PR キャラクター「美海&さくら」とのコラボ缶バッジを期間限定で谷上駅 駅長室前のガチャガチャで発売いたします。

「美海&さくら」とのコラボ缶バッジ

- ・発売期間 2016年7月1日(金)～7月31日(日)
- ・発売場所 谷上駅駅長室前のガチャガチャ
- ・個数限定ですので、無くなり次第、発売終了となります。缶バッジのデザインは、フクエモン氏 (@hukuemon) 作画、8種類の缶バッジのうち、2種類はシークレットです。



【参考】

波有手美海(ぼうて みう 左)と、緑川さくら(みどりかわ さくら 右)が、阪南市のPRを目的に作られ、株式会社ライジングフォース・ネットワーク・サービスが阪南商工会の公認を受けて運営しています。

公式 Facebook ページ <https://www.facebook.com/hannan.moe/timeline>

公式 HP <http://www.miu-sakura.com/>



みなさん、こんにちは～!波有手美海(ぼうて みう)です!

はじめまして、緑川さくら(みどりかわ さくら)です。よろしくお願いします。

突然ですが、大阪府阪南市をご存知ですか?
大阪府南部にある、海と山に囲まれた自然豊かな市ですが、意外と知らない方が多いんですよ～。

お友達に「阪南市って知ってる?」と聞くと、「和歌山県だよな?」と答えられることもしばしば…。
それは「海南市」では…? 「はんなんし」ですよ! 「は・ん・な・ん・し」!!

そんな大阪府阪南市をたくさんの方々に知っていただき、魅力を皆様へお伝えするために、私たちは誕生しました。

私たち二人はもちろん、各地のご当地・企業のPRキャラさんと力を合わせて、阪南市をPRしていきますよ～♪
私たちだけでなく、お友達になってくれたみんなが幸せになるといいな♪
コラボ企画など大歓迎! どんどんお友達になってくださいな!

よろしくお願いします!

HP より抜粋

以上